

町内小中学校 能登半島地震義援金寄付

3月4日㊤、湯浅・山田・田栖川・田村小学校、湯浅中学校の児童・生徒会が来庁し、各校で集めた義援金を届けてくれました。

「石川県のために使ってください」という心がこもった言葉を述べながら手渡され「みなさんのあたたかい支援を現地に届けます」とお伝えしました。



町内小中学校 児童・生徒会の皆さん



千原せいじ氏

町民文化講座を開催しました

2月23日㊤、お笑い芸人の千原せいじ氏をお迎えし「世界から見た日本」をテーマに、ご講演をいただきました。

今まで76か国を訪れた際の体験談や日本と世界各国の文化の違いなど、笑いを交えてお話しいただきました。

第18回紀州湯浅の シロウオまつりを開催

3月17日㊤、第18回紀州湯浅のシロウオまつりが開催されました。来場者は四つ手網漁の見学やシロウオ料理、シロウオすくいなど、春の訪れを知らせるシロウオを心ゆくまで堪能し、会場は賑わいを見せていました。



シロウオすくいを楽しむ来場者



ファミリー産院ありだ

「ファミリー産院ありだ」が 開院しました

3月9日㊤、有田市糸我保育所跡地に開院する「ファミリー産院ありだ」開院記念式典が行われました。

同医院は、有田地方で唯一出産ができる産婦人科となり、院長には、有田市立病院の平野医師が就任されます。

有田地方のお産を確保するため、整備費は有田市が、運営費は10年間、有田地方1市3町が市を通じて補助する予定です。